

会員紹介

今月は新入会員2名とJCI庄原ゴルフNo.1を紹介します!

◎JCIに入会したきっかけは?

▲久保先輩と飯田実行委員長のお誘いがあったこと、職場が庄原に変わるタイミングでJCIに入会するきっかけになりました。ずっと断ってきましたが、やっぱりJCIで学ぶことは仕事に通じるものがあると感じました。

◎JCIで学べたことは?

▲初めての例会日は衝撃的でした。会員みんなの壇上での立ち回り方、話し方に余裕がありJCIで学ぶことはたくさんあると感じました。先輩後輩関係なく個々の能力が高く凄い団体だと思っています。これからもみんなからたくさん学び社業に活かしていきたいです。



今年もカーブを熱く応援中!

My Favorites /

かわいい子どもたち!



ブロックゴルフ大会
実行委員長

宮田 正重

広島ガス住設(株)
JC歴/5年目
趣味/ゴルフラウンド、
サッカー観戦、
野球観戦、子どもとの時間



ゴルフ
No.1です!

Message

JCI庄原の中でもイケメンと自負している宮田です。ゴルフがめっちゃ好きで毎日のように素振りしています。多分ですが、JCI庄原の中で一番ゴルフがうまいです。いつでもいいのでゴルフに誘ってください!

組織活性委員会

池上 龍之介

Re-Cloud
JC歴/1年目
趣味/神楽、
ラフティング

Message

組織活性委員会に配属されました。今年で28歳になります。若手ですが皆さんの姿をみて勉強していきます。

My Favorites /

神楽男子
なんです!



◎JCIに入会したきっかけは?

▲JCIメンバーに囲まれたからです(笑)嘘です。昨年、起業して右も左も分からないので素直にJCIの経営者に意見を聞きたくて入会しました。



ラフティングも
やっています!

◎JCIで学べたことは?

▲まだ入会して間もないですが個々の魅力やチームワークをめちゃくちゃ感じています。これからは、もっと積極的に交流して先輩方からたくさん学んでいきたいです。

◎JCIに入会したきっかけは?

▲入会した理由は2つあります。1つ目は外元理事長、西田副理事長、三浦副理事長に熱いオファーをいただいたこと。2つ目は自分自身が自己成長したいと強く思ったのが最大の理由です。あらゆる場所で活動されている皆様を見て、こんなふうになりたいと感じました。

◎JCIで学べたことは?

▲一つのことを決めるにもそこまで突き詰めるか、そんなことまで考えるかと感服しております。本当に、JCの方々はいろんなことに良く気づきがあるのでこれから皆さんを見てたくさん学んでいきたいです。



ラフティングの
インストラクター
です!

My Favorites /

ゴルフ大好き!



Message

ゴルフの松森です。ゴルフの指導がめちゃくちゃ得意です。本気でスコアをアップしたい方のみ無料でご指導します。中途半端な方はお断りです(笑)。

次世代育成委員会

松森 潤平

一般社団法人
庄原観光推進機構
JC歴/1年目
趣味/サッカー、ゴルフ、
ラフティング



ゴルフ
No.2です!

一般社団法人

入会資格/満20歳以上40歳未満

庄原青年会議所 会員募集中



〒727-0011 広島県庄原市東本町1-2-22 商工会議所内
TEL/0824-72-2121 FAX/0824-72-9116



ホームページ



facebook



Instagram



Twitter

挑戦や経験を積みたい方大歓迎!!

編集後記

ブランディングプロモーション(B/P)
推進委員会 委員長

塩本 一平

BP推進委員会の塩本です。JCI庄原に新たな仲間が2名加わりました。松森 潤平さんと池上 龍之介くんです。年齢は33歳と28歳の油がたつぷりのった若手でござります。今、現在仮入会会員も合わせて24名となり、広島県内の青年会議所の中では会員の人数は少ない部類になります。ただ、人数が少なくてもJCI庄原は統率力や団結力があり、私自身とても魅力のある団体と感じています。各会員の個性が強く、あらゆる面でその個性を発揮しています。これからも地域に寄り添い活動してまいりますのでご協力お願いします。また、新入会員も募集していますので是非、庄原青年会議所まで興味がある方はご連絡いただければ幸いです。

『LIGHT』には、今年度のスローガンでもある「ソノサキへ」を意味する「まだ見えない光を求めて限界突破の「光」と「JCI会員にもスポットライトが当たるように」の2つの意味を込めています。



01 市長懇談会

例年、庄原青年会議所では庄原市長と交流する場として市長懇談会を実施し、市長ならびに関係者の皆様と懇親を深めています。

今年は、特にざっくばらんと近い距離感で懇親を深めることに重きを置き、庄原市の観光地である帝釈峡にて遊覧船に乗りながら親睦を深めたり、まほろばの里時悠館にてパーベキューをしながら自由な意見交換をしました。

木山市長や市の職員の方の普段とは違う様子を見たり、我々も庄原の未来について熱く語るなど、とても貴重な時間でした!これからさらなる連携をし、まちづくりに活かしていきます!



遊覧船にて



まほろばの里 時遊館 (徹底したコロナ対策の上で事業を実施しました)

02 第40回 庄原よいとこ祭 始動!

第40回 庄原よいとこ祭実行委員長 飯田 一生



第40回 庄原よいとこ祭
ロゴマーク

令和4年8月27日開催される第40回庄原よいとこ祭の実行委員長の飯田一生です。3年ぶりのお祭りなので、開催に向けて準備すること自体をしてもよいのか悩みながら、昨年度から準備を進めてきました。新型コロナウイルス感染対策を学ぶため、広島県内の様々なお祭りに研修に行きました。そこで、学んだノウハウを生かしながら準備を進めていましたが、リスクの事を考え、一時期、中止も検討していました。

しかしながら、パレード団体や出演者が年々減少していること、お祭りに行っていない子どもたちの増加、練習だけで発表する場のない子どもたちの声や、祭りの中止によるこれまで繋いできた伝統が分断されるかもしれない危機感から、感染対策をし、できる事からやってみようと思うようになりました。そこで、あきらめることは簡単ですが、難しくても「挑」むことを「選」び、今までにない「新」しい「祭」りを創ろうという意味の

「挑選新祭(ちょうせんしんさい)」というロゴマークに想い込め、約3か月、実行委員会メンバーと一緒に頑張っていきたいと思いを。

今年のお祭りは通常のお祭りとは、別の形にて開催し、市民の皆さんに対しても、様々な願いをせざる得ないので、迷惑をかけることもあるかもしれません。また、今後の感染状況によっては、規模の縮小や中止の可能性もありますが、準備だけは進めていき、どのような状況になっても、対応できる形は作っていきたいと思っています。

なお、お祭りの内容につきましては、これから詳細を詰めていきますので、詳細が確定次第、HPやFBにてお知らせしたいと思います。よろしくお祈りします。

